

Kinderfahrschule und mehr

Besuch bei Ferienprojekt in Dittrichshütte

Dittrichshütte. Gestern statteten die Vorstandsmitglieder der Bürgerstiftung Saalfeld-Rudolstadt der Kinder- und Jugendberufshilfe einen Besuch ab, um sich über ein Ferienprojekt zu informieren, das von der Stiftung unterstützt wird.

15 Kinder aus sozial benachteiligten Familien erleben hier seit Sonntag eine einwöchige Ferienfreizeit. Schon am Montag ging es sportlich zu. Ein Besuch im Rudolstädter Erlebnisbad Saalemaxx und ein Kegel-

abend standen im Programm. Transportiert werden die Kinder mit Kleinbussen, die das DRK Rudolstadt zur Verfügung gestellt hat. Gestern gab es für die Mädchen und Jungen ein besonderes Abenteuer: Kinderfahrschule mit Fahrlehrer in einem richtigen Auto.

Ermöglicht wurde das Projekt durch Spenden von Kreissparkasse, Landratsamt, Rotary-Clubs Saalfeld und Rudolstadt, Rotaract sowie der Diakonie Mitteldeutschland. OTZ



Der Besuch und die Kinder an der Sommerrodelbahn in Dittrichshütte.